



NACHO OREJAS

Javier Morán, Santamaría y Ramón Durán.

## Santamaría: «Escribí el libro para no volverme loco»

El profesor de Filosofía presenta «¿Un mundo sin Dios?», acerca de «la sospecha pública sobre la religión»

### Oviedo

«Escribí este libro para no volverme loco y hacer compatible mi doble convicción en la democracia y el cristianismo», expresó ayer Francisco Santamaría durante la presentación en el Club Prensa de LA NUEVA ESPAÑA de su libro «¿Un mundo sin Dios? La religión bajo sospecha» (ediciones Rialp). Sin embargo, «se cuestiona incluso la legitimidad de los creyentes en los debates públicos sobre cuestiones morales como matrimonio, aborto o eutanasia», o se establecen polémicas y «no sería de extrañar que ahora que toca el pago del IBI se vuelva a insistir en que la Iglesia pague el IBI».

No obstante, «el conflicto no se establece entre Iglesia y Estado, sino entre la libertad religiosa de los ciudadanos» y circunstancias como «su expresión exterior o el deseo por parte de los padres de que los

hijos reciban educación religiosa», explicó Santamaría (Logroño, 1957), profesor de Filosofía en Secundaria en el IES Padre Feijoo de La Calzada (Gijón), y responsable de la Oficina de Información del Opus Dei en Asturias.

El autor distinguió asimismo entre laicidad («el poder político no depende del poder religioso») y laicismo, o postura según la cual «ninguna religión ha de entrar en el espacio público».

En la presentación del libro también intervino Ramón Durán, catedrático de Derecho Civil de la Universidad de Oviedo, ex decano de la Facultad de Derecho y actual Defensor Universitario. Durán describió la obra como «un ensayo en el que trata con sumo respeto las posiciones contrarias y se debate intelectualmente con ellas», así como un «libro valiente por defender la presencia pública de la fe».